

DED-Freundeskreis e.V.
c/o Günter Könsgen Rüdeshheimer Platz 6
14 197 Berlin-Wilmersdorf

E-Mail: info@ded-freundeskreis.de

Ahlshausen, den 24. Dezember 2021

Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wieder steht ein Weihnachtsfest vor der Tür und das Jahre 2021 neigt sich zu Ende.

Wichtig und wesentlich für mich in diesen Tagen des ausklingenden Jahres ist der Ausdruck von Dank für die kleinen und größeren Projekte und Entwicklungen, die wir gemeinsam auf einen guten Weg gebracht haben. Ein besonderes herzliches Dankeschön sage ich Werner und Günter, dass wir am 20. 12.2021 die Enthüllung der Gedenktafel des DED in Berlin-Kladow mit der 50 Gästen begehen durften. Die Bezirksbürgermeisterin Frau Dr. Carola Brückner und der Vorstand ded-freundeskreises und mit Dr. Werner Würtele enthüllten wir gemeinsam die DED-Gedenktafel am Kladower Damm 299.



Außerdem ist mir ein besonderes Herzesanliegen all unseren kranken oder sich einsam fühlenden Vereinsmitglieder*innen Kraft, Zuversicht und Gesundheit zu wünschen. Euch wünsche ich, dass ihr gerade durch die Weihnachtsbotschaft neue Hoffnung findet und mit Zuversicht ins neue Jahr gehen könnt.

Es gibt sie tatsächlich **noch**, die guten Nachrichten.

Nach dem gewonnenen Verfassungsreferendum hat in Chile nun auch eine Mehrheit den linken Kandidaten Gabriel Boric zum Präsidenten gewählt. Ein weiterer Schritt in einem Prozess der tiefen gesellschaftlichen Umwälzung, deren Entwicklung Pierina Ferretti im Chilenischen Tagebuch dokumentiert. Auch der brasilianische medico-Partner Guilherme Boulos sieht in der chilenischen Wahl eine Chance für ganz Lateinamerika.

Wir möchten uns auch weiterhin einsetzen, dass alle Menschen insbesondere in Deutschland gut miteinander leben können. Dazu gehört auch für mich, dass wir einander mit wohlwollen

und Verständnis, mit Achtung und Respekt begegnen. Und dazu gehört auch, die Grenzen der persönlichen Freiheit zu kennen. Meine Freiheit hat ihre Grenze an der Freiheit der anderen, denen ich ebenso viel Freiheit einräumen muss, wie ich für mich fordere.

Ganz in diesem Sinne bleiben wir auch im neuen Jahr unserem Ansatz der internationalen Solidarität treu: „Hilfe verteidigen, kritisieren und überwinden“.

Ich danke Euch von ganzem Herzen für Eure Treue und Unterstützung in unserem ded-freundeskreis, ohne Euer Engagement wäre diese Umsetzung nicht möglich gewesen wäre.

„Äußere Krisen bedeuten die große Chance sich, zu besinnen“ sagte Viktor Emil Frankl.

In diesem Sinne wünsche ich Euch und Eueren Familien ein gesegnetes und besinnliches Jahr 2022, Gesundheit, Wohlergehen und Frieden.

Alles Gute Euer

Adelbert
(Vorsitzender des ded-freundeskreises)